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陸上部
第76回近畿高等学校陸上競技対抗選手
権大会・全国高等学校総合体育大会・
第75回特別国民大会(かごしま国体) 
800ｍ出場
前田 充輝（3年1組）

　800mで全国インターハイに出場することができました。結果としては準決
勝敗退、全国10位で終了しました。
　全国インターハイで1番重要になってくる準決勝では、勝負を挑むことが出
来ず、今までで1番大きなあと一歩を感じました。入賞を目指していたのでと
ても悔しかったですが、全力で悔いなく、最高の調子で試合に挑めたのは、一
緒に出場した田中颯太や76期の同期や、後輩たちとの練習、顧問の先生方の
指導のおかげでした。また北海道にも関わらず現地に応援のため駆けつけてく
れた10人の陸上部員と大阪大会から付き添ってくれた2人のおかげです。
　この最高の体験は本当に自分だけでは絶対につかみ取れませんでした。 
本当にありがとうございました。

第76回近畿高等学校陸上競技対抗選
手権大会・全国高等学校総合体育大会
200ｍ出場
田中 颯太（3年1組）

　私は200mで全国インターハイに出場することができました。予選をなんと
か突破しましたが準決勝では格上の選手に歯が立たず、決勝に進むことはでき
ませんでした。
　目標としていた決勝進出は叶いませんでしたが、もとの立ち位置からすると
健闘できたことや、このインターハイ路線を最後まで戦い抜くことができたこ
と、周りの仲間の支えによって最大限のパフォーマンスができたことからとて
も満足のいく大会となりました。
　高いレベルのなかで戦い抜けたことはとても貴重な経験であり、これからの
陸上人生にとてもいい影響となると思います。
　この経験をすることができたのは環境に恵まれていたからに違いないと思う
ので周りの人々には感謝しかないです。

水泳部
第77回近畿高等学校選手権 
水泳競技大会に出場して
松本 和華（3年4組）

　私たち水泳部は、女子100m・200m自由形の2種目で近畿大会の出場権を獲
得できました。昨年に引き続き同じ種目で出場でき、とても嬉しく思います。
　今年こそかねてからの譲れない夢であった“インターハイに出場する”という
ことを叶えるため、準備してきました。しかし、叶えることができず、悔しい夏
に終わってしまいました。ですが、私の夢を全力でサポートしてくださったコー
チ、顧問の先生方、マネージャーさん、同期や後輩、OB・OGの方々、家族のお
かげで、大会本番は万全の状態で挑めました。本当にありがとうございました。
　八尾高水泳部としての夢は叶えずに終わってしまいましたが、この先も新たな
夢に向かって立ち向かいます。
　これからも水泳部の応援よろしくお願いします。

卓球部
第38回近畿高等学校新人卓球大会

（女子学校対抗･女子ダブルス）出場
松下 芽生（2年4組）
　第38回近畿高等学校新人卓球大会女子学校対抗の部･ダブルスの部への出場
が決まりました。学校対抗の部では、今のチームで初めて出場することが決ま
り、とても嬉しく思います。
　私たちは、平日は2日と限られた時間の中で練習をしています。普段は、男女
･学年関係なく部員全員で切磋琢磨しながら、個々のレベルアップに励んでいま
す。今回の大会では、練習の成果を発揮することができました。この結果は、指
導してくださる顧問の先生方、環境を整えてくださるOBOGの方々、練習をと
もにしているチームメイトの支えがあったからです。本当に感謝しています。
　近畿大会でも、上を目指せるように日々の練習を大切にしていきたいです。

菊地 美夏（2年7組　女子キャプテン）
　私たちは第38回近畿高等学校新人卓球大会女子学校対抗の部、ダブルスの
部に出場することが決定しました。ダブルスでは3回目の出場となりますが、
学校対抗の部ではこのチームで初めて出場することが決まりました。入部当初
からこの目標を掲げ続けている私たちにとって、今大会の結果は喜びの気持ち
でいっぱいです。ここまで来ることができたのは、保護者の方々、OB・OGの
方々、顧問の先生方、そしてどんなときでも温かく、笑顔で楽しませてくれる
部員たちの存在があったからです。みなさんには心から感謝の気持ちを伝えた
いです。今回の結果に満足せず、さらに高みを目指して、練習に励んでいきた
いと思います。

吹奏楽部
藤村 志穂（3年2組　部長）
　この夏、私たち吹奏楽部は第62回大阪吹奏楽コンクール中地区大会高等学
校Aの部に出場、昨年に引き続き金賞を受賞し中地区代表に選ばれ大阪府大会
に出場しました
　地区大会では数名の部員がコロナウイルスにより出場できず、全員で舞台に
乗ることが叶いませんでした。それでも残った部員で代表枠を得ることがで
き、府大会では部員46人全員で舞台に乗ることができたこと、何よりも嬉し
く思っています。
　顧問の先生方含め、私たちの活動を支えてくださっている周りの方々のおかげ
でこの結果まで辿り着くことが出来ました。こうしたことへの感謝の気持ちを忘
れず、これからも頑張りますので、見守り、応援していただけると幸いです。

栗栖 乃愛（3年4組　音楽部長）
　昨年に引き続き吹奏楽コンクールにおいて大阪府大会まで進むことが出来ま
した。
　今年は代表枠が少なくなったことや、昨年の結果によるプレッシャーが大き
かったりと心身共に色々厳しい状況にありましたが、その中で46人が1つの目
標へ向け、高校生活の一夏をかけて音楽を創り上げられたこと、また結果まで
しっかり出せたこと、本当に嬉しく幸せに思います。
　またこの結果は紛れもなく先生方、保護者を始めとした周りの方々の支えが
あってこそのものだと思います。本当に感謝してもし尽せません。これからも、
心へと伝え、響かせられる音楽を届けられるよう精一杯頑張るので応援よろし
くお願いします！

硬式野球部
〜夢叶うまで挑戦〜
園田 瑛児（3年6組　主将）
　私たちは、「一戦必勝」をスローガンに掲げ、チー
ムを始動しました。最初は、個性の強い部員たちをま
とめることに苦労しましたが、お互い馴れ合うのでは
なく、意見をぶつけあうことで1つになることが出来
たと思います。しんどいことや辛いこともありました
が、支えてくれる仲間がいたことで、乗り越えること
ができました。この仲間たちと、３季連続ベスト16
という成績を収められたことを嬉しく思います。しか
し、後輩たちならさらに上の舞台で活躍してくれると
期待しています。応援ありがとうございました。
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